



10月クラスだより

令和6年9月27日
ゆりかごこども園

No.1



* すみれ組 *

友だちとの関わりの中で生活や集団のルールを理解したり、年下の子に優しく声をかけたりと、少しずつ成長のステップを登っています。うめ組のかけここの練習を見ながら、「最後までがんばれ〜!」、「こけでもがんばって!!」と声をかけ、こけた子が立ちあがると、「すごいすごい 涙出てない! えらいね」と声援をおよせていました。

先日、脳や体についての話を聞き、早速家に帰って脳についての話を一生懸命お家の方に伝えた子もいたようです。興味があるものを絵で表現したり、粘土や製作で再現したりと、自分が経験したこと、聞いたことを理解し、他の人にも伝えることで、知識を広げているようです。これからも、五感を通して色々な経験をし、会話、言葉のやりとりをお家でも一緒に楽しんでみてください。

* きく組 *

最近クラスのブームは折り紙です。自分で折り紙の本を見ながら、「おすもろさん」や「ケキ」など色々折って楽しんでいます。お家で「鶴」の折り方をお兄ちゃんお姉ちゃんに教えてもらい、園でお友だちに教えてあげたり、「風車」を作っている友だちを見つけると、折り方を教えてもらい一緒に作って楽しんでいます。折り紙を通して友だち同士の関わりがどんどん広がって

います! 折り紙あそびには、図形への理解を深めたり、指先の細かい動きを促したり、集中力や思考力を育んだりと、様々な効果があるとされているので、ぜひお家でも、お子さんと一緒に楽しんでみてくださいね。

* うめ組 *

ずっと楽しみにしていたおまつりごっこをしました。おまつりには何かあるのかを考え案を出し、作りたいものを決めました。準備しながら、「早くおまつりごっこしたい!」「いつやるの?」と楽しみな様子。きく組やすみれ組、先生方がお客さんとなり、「いらっしゃいませ〜!」「〇〇いかがですか?」と大きな声で呼びかけ、「何個いりますか?」「ありがとうございました〜」としっかりお店屋さんになることができました。子どもたちにとって良い経験になったと思います。

今、うめ組では鉄棒の足抜き、尻抜きまわりの練習をしています。ぶら下がったり、まわるのが不安で涙する子もいますが、手を持て支えたり、「できるよ!」と声をかけ、少しでも不安な気持ちに寄り添えるようにしています。出来た際には、存分に寝て、意欲に繋げています。週末や降園後など、公園に行かれた時には、ぜひ一緒に鉄棒、見てあげてくださいね。

